

# Actividades Olímpicas

per Comentarista

Como es sabido por todos, en la reunión general del mes de noviembre, se formó la nueva Junta Directiva de la Agrupación; obligatorio el cambio cada dos años, la saliente lo había sido durante cuatro años, a excepción de algún cambio; no obstante este año su cambio ha sido total, formando la nueva Junta un número de 7 olímpicos, que hasta el momento no habían ostentado ningún cargo, y saliendo 4 que siempre los habían defendido desde la fundación de la Agrupación. Sabemos que la nueva Junta, por su dinamismo y juventud, llevará, o mejor dicho, continuará llevando por el buen camino de éxito sus actividades. De todas formas, queda bien sentado que la Junta que cesa este mes, y que ha actuado siempre al frente de la Agrupación, de manera espléndida, ha dado para todos los olímpicos toda clase de éxitos, y sus actividades de diferente índole llevadas a cabo, han sido muchas. Tales son: Formación del coro de caramellas, excursiones a Mallorca, Costa Brava, Zaragoza, Puigcerdá, Montserrat, etc.; participación en varios Campeonatos, de Fútbol y Balonmano, Campeonatos de Tenis de Mesa de la Agrupación, Individual, Mixto y Dobles, varias Fiestas del Aniversario, realización de Belenes, Altares, Alfombras, Concurso de Belenes olímpicos, diferentes donativos, asistencia total al paso de Semana Santa, Cabalgata de los Reyes olímpicos, edición del Boletín con un total de 28 números y extraordinarios, organización de varias castañadas y del quinteto olímpico, homenajes a Ramón Salat y a los jugadores Carlos Pagés y Ricardo Bosch, bendición de la Antorcha y Banderín, llevar un Banderín a la Virgen de Montserrat y del Pilar, y muchas más actividades deportivas, culturales, etc.

Con todo lo detallado, queda bien claro que la Junta saliente no se había limitado a presumir el cargo, sino al contrario, había trabajado lo suyo, y todo servirá para modelo para las próximas actividades a realizar por la nueva Junta, si no quieren quedar atrás o si no quieren que se diga: la Agrupación Olímpica con motivo del cambio de Junta ha perdido la categoría que había alcanzado años atrás; pero no creo que tenga que

decirse eso, sino al contrario, se dirá que la Agrupación Olímpica siempre ha seguido el mismo ritmo de actividades, y cada día con ambiente de superación.

## VENTANA OLIMPICA

Viene de la página 5 de texto

una pregunta que ya se la hice a Bruqués, a él como espectador y a ti como jugador y capitán:

¿Hay olímpicos para hacer un buen equipo?

—*Si, los hay, incluso te diré más; con un poco de buena voluntad y entusiasmo se puede quedar clasificado entre los cuatro primeros lugares.*

—¿Cuál ha sido a tu entender el mejor delegado de la Agrupación?

—*Para mí y por un igual, Garrell y Roquet han cumplido perfectamente.*

—¿No es una lástima que en la Agrupación sólo se practique un deporte?

—*Si, verdaderamente. Yo propondría que cada año se hiciera uno que nos reuniera a todos.*

—Como...

—*Un campeonato social de natación.*

—¿El peor recuerdo de la Agrupación?

—*La expulsión de Palou, que creo no la merecía, porque si así fuera en la Agrupación seríamos cuatro y el cabo. ¿Verdad M. Riera?*

—¿Y el mejor?

—*La conquista del campeonato comarcal de fútbol y el título de campeones de balonmano la temporada pasada.*

Cementos



MARCA REGISTRADA